

NOTAS

Tal como ya se había anunciado anteriormente en estas mismas páginas, por las antenas de Radio Barcelona EAJ-1 nuestro colaborador Alberto Llorach, miembro del Hot Club de Barcelona, con la colaboración de Jorge Martínez, viene radiando cada domingo, a las 23:40 aproximadamente, su programa «El Jazz y sus intérpretes».

Sin que ello quiera significar que se darán forzosamente por este orden, hay previstos, a partir del domingo, día 3 de abril, los siguientes programas: Nueva Orleans; «Fats at the Organ» (Spirituals and folk songs); Jimmy Lunceford; Nat King Cole; Earl Hines; y Ellington 40. Cada título corresponde a un programa a radiar cada domingo. Recomendamos una vez más se escuchen dichas emisiones, pues además del interés que en sí mismas tienen, la amenidad con que están confeccionadas y la variedad de estilos e intérpretes son suficientes para merecer la atención de todos los aficionados al buen Jazz.

El pasado jueves, día 24 de los corrientes y a las 7:45 de la tarde, en el Club del Libro, Alberto Llorach dió una conferencia en la que disertó sobre el tema «Origen y Antología de los Cantos Spirituals Negros». No podemos hacer aquí el resumen de su trabajo por habernos sido imposible asistir a este acto, ya que recibimos, por cortesía del conferenciante, la correspondiente invitación. No obstante, podemos anunciar a nuestros lectores que dicho trabajo, por gentileza suya, nos será dable escucharlo en nuestro Club dentro de breves días.

Socio: «Club de Ritmo» debe ser tu revista preferida.

V Sesión de JAZZ COMENTADO

Sábado, 30 de Abril de 1955



Salones del Hotel Europa



ACTIVIDADES

Reunión general

Para el domingo, día 3 de Abril, está convocada la Reunión general ordinaria de socios, en la que se tratarán los apartados siguientes: 1.º Lectura y aprobación del acta anterior; 2.º Lectura y aprobación del Estado de Cuentas del ejercicio 1954-55; 3.º Renovación parcial de Junta; 4.º Anteproyectos Pro-local, y 5.º Ruegos y preguntas.

Esperamos que en la próxima edición podremos dar cuenta detallada de esta reunión, que si se aprueba el ante proyecto Pro-local, quedará en los anales del Club como una reunión histórica.

Sorteo de Mesas

Acercándose ya la inauguración de la próxima temporada 1955-56, se ha anunciado para el próximo Sábado de Gloria, a las 10 de la noche, el anual Sorteo de Mesas de que dispone el Club para las fiestas extraordinarias.

No dudamos que, como todos los años, habrá más solicitudes que mesas entran en este sorteo típico.

Pascua de Resurrección

Inauguración de la Temporada 1955-56

Con los festejos que se celebrarán los días 10 y 11 de Abril, fiesta de la Pascua de Resurrección, se iniciará la Temporada 1955-56, que esperamos colme los anhelos de diversión y de cultura de todos los asociados y familiares de Club de Ritmo.

Durante estos días actuará la orquesta Selección, la cual se presentará con sus nuevas innovaciones como es norma en esta agrupación musical de primera categoría. Sus actuaciones serán: Baile Matinal, Concierto, Baile de tarde y de noche, el día 10, y Baile de tarde, el lunes día 11.

Con motivo de la inauguración de la temporada, nos es grato consignar que la Pista de Baile ha sido embellecida y acondicionada en forma magnífica por el propietario D. Francisco Parellada, lo cual nos hace pensar que los asistentes a las fiestas del Club se encontrarán más a gusto.

Orquestas para el mes de Abril

Para el próximo mes de abril están contratadas las orquestas siguientes: 10 y 11, Pascua de Resurrección, Selección; 17, Windsor, y 24, Iberia.

TROMBON

¿Quiere Vd. saber la hora exacta?

ADQUIERA UN RELOJ

DUWARD

RELOJ PERFECTO
LA TECNICA MODERNA DE LA RELOJERIA SUIZA
FABRIQUE DES MONTRES DUWARD : TRAMELAN (SUISSE)

Representante exclusivo para Granollers y Comarca:

RELOJERIA ANTONIO COLOMER

12 Calle Clavé, 12 - Granollers